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Mari Swa: Hola de nuevo, gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que
hoy se encuentren muy bien. Soy Mari, bienvenidos a mi canal. Esta información
puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la publico
únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi
información. Quien tenga ojos para ver, que vea.

Estoy escribiendo esto en la mañana del 25 de octubre de 2024. La primera noticia
de hoy. La primera parte de la ampliación del puerto espacial de Ciudad Toleka se
terminó ayer después de varias semanas de construcción. Esta ampliación permitirá
que el puerto espacial de Ciudad Toleka maneje simultañamente hasta tres o cuatro
naves de transporte grandes adicionales, tan grandes como una clase Toleka,
además de las superficies de aterrizaje regulares de la primera parte original del
puerto estelar que ha estado funcionando durante décadas sin necesidad de
mejoras. Esta ampliación era necesaria, ya que los Taygeteanos han aumentado su
interés en los viajes espaciales en los últimos años. 

Ayer asistí a la inauguración oficial de las operaciones de esta nueva segunda parte,
donde firmé el término de la construcción y di la bienvenida a la primera nave de
transporte. Había estado esperando el permiso de aterrizaje durante varias horas,
simplemente sobrevolando las praderas al oeste del puerto estelar. Era un
transbordador de transporte grande y moderno que hace viajes regulares de Temmer
a Erra y viceversa, y tenía unos 300m de largo.

Fui a Temmer utilizando presencia remota no menos de tres veces ayer para cumplir
con mis deberes como reina Taygeteana, y nunca había sido tan obvio para mí ver el
problema de la diferencia del deslizamiento temporal entre el planeta Tierra y
Temmer. Durante mi tercera visita del día, cuando firmé el inicio de las operaciones
de la nueva parte del puerto estelar, todo el evento me llevó unos 25 minutos. Pero a
bordo de la nave estelar Sadicleya, que sigue el horario de la Tierra, habían pasado
más de 2 horas.

La segunda noticia es sobre mi salud. Mi diabetes tipo 1 se ha ido como si nunca
hubiera sucedido, como si nunca hubiera existido. Tuve una intervención Urmah muy
fuerte y poco común para curarme de ella, y funcionó. No quiero decir mucho aquí
hoy, porque estoy preparando una serie de al menos tres videos donde narraré lo
que me sucedió con todo lujo de detalles, codo a codo con nuestros magníficos
amigos peludos que son los únicos responsables de curarme. Lo siento, Doctora
Senetre, gracias por todos tus esfuerzos y dedicación, y también por todas tus
agujas, pero nunca vi que tu pod médico seco funcionara para mí. 

También quiero agradecerles a todos ustedes que investigaron sobre la diabetes tipo
1 y que de alguna manera lograron hacerme llegar su información. Gracias por su
preocupación y por ayudarme. Son un grupo increíble y los quiero mucho. Ya no
necesitaré más sugerencias para la diabetes. Gracias, porque como dije antes, los
gatos Urmah han solucionado el problema por mí.

Ahora mismo estoy luchando contra otros problemas de salud en este momento,



como una infección pulmonar, períodos menstruales muy dolorosos y bajo peso
corporal para mi estatura, pero pasarán. Así que solo necesito estar fuerte por un
tiempo. Si me han estado siguiendo durante algún tiempo y se preocupan por
recordar, este problema de diabetes en mí no es nuevo. Simplemente no tenía un
nombre, porque para la medicina Taygeteana, la diabetes como tal es prácticamente
inexistente o está asociada a otros problemas. Así que todos mis problemas
alimentarios, intolerancias y síntomas malos que eran diabetes, pasaron
prácticamente desapercibidos como tal durante más de 2 años hasta que la Doctora
Ana, que tiene formación en medicina de la Tierra, finalmente puso los puntos sobre
la mesa, los unió todos y me lo diagnosticó.

Pasando al siguiente tema. Voy a regresar mi cumpleaños al 8 de marzo, que es mi
fecha original y la astronómicamente correcta. Como saben, yo no nací en la Tierra.
Por lo tanto, mi cumpleaños es un cálculo matemático equivalente a una fecha
estelar donde el 8 de marzo es el resultado correcto y no el otro. Nunca debí aceptar
que lo cambiaran, ya que me cambiaron simplemente para no caer en la misma
fecha, 8 de marzo, que la pequeña Yazhi Sophia. Pero las cosas son como son y
compartimos el mismo cumpleaños.

Pasando a otros temas. Hay un par de cosas que puedo añadir hasta ahora a lo que
dije en mi reciente video sobre lo que está pasando en Australia. Nuestra gente en la
Viera nos informó que los Alfrateanos estaban transportando a muchos de sus
representantes de la Federación Galáctica, así como a algunos de otras razas
estelares no reveladas, a una serie de reuniones de alto nivel que tuvieron lugar el fin
de semana pasado dentro de sus instalaciones en el centro de Australia.

La única razón por la que tales reuniones se llevarían a cabo en cualquier lugar de la
Tierra es si los representantes de la Tierra, que serían los señores supremos del
Cabal, asistieran a esas reuniones. Y tenemos la confirmación de que al menos uno
de ellos estuvo allí el fin de semana pasado: un hombre con un sombrero dorado de
Inglaterra. Ya saben quién. Comprueben su paradero ustedes mismos, y no es
ningún secreto.

Aunque todavía no sabemos por qué se utilizaron tantas naves, lanzaderas y
transportes el fin de semana pasado, parece que tenemos una imagen mucho mejor
de lo que estaba sucediendo allí el fin de semana del 18 al 20 de octubre de 2024. Y,
por supuesto, aunque pedimos información sobre lo que estaba sucediendo, después
de todo, los Alfratanos rozaron la flota Taygeteana no menos de cinco veces la
semana pasada, la Viera simplemente respondió que era solamente tráfico rutinario
que se había concentrado demasiado en esa área por un corto periodo de tiempo.
Dicen "por un corto periodo de tiempo", pero para nosotros eso estuvo ocurriendo
durante toda la noche.

Sobre otro tema. Siento que me malinterpretaron cuando dije que la gente no debería
ver malas noticias en los medios de comunicación terrestres que no conciernen a sus
áreas inmediatamente cercanas o cualquier otra que pueda afectarlos directa o
indirectamente. También me sentí un poco malinterpretada cuando dije que no se
debe ayudar a través de organizaciones y mecanismos oficiales. Por supuesto,
pueden ayudar si quieren. Pero lo que quiero decir es que deben tener mucho
cuidado con la organización oficial a la que le dan sus recursos, ya que muchos
simplemente se quedan con el dinero o lo desvían a asuntos políticos, y por lo
general termina en los bolsillos de todo tipo de oligarcas.



Otro problema es que los medios de comunicación básicamente mienten, como todos
saben, por lo que crean un problema o exageran uno real como una estrategia
política manipuladora para drenar los recursos de los miembros de la población
humana de buen corazón y preocupados. Recuerden que la narrativa de todos los
conflictos, guerras y desastres está altamente controlada y filtrada para que puedan
monopolizar la verdad. Y creo que estoy diciendo demasiado para YouTube. No
quise decir que nunca deban mirar el mal, ya que eso es un concepto de la Nueva
Era que dice que si no ven nada de eso, no puede estar en su realidad.

Esto será todo por hoy. Como siempre, gracias por ver mi video y por darle like,
compartirlo y suscribirse para obtener más información. Ayuda mucho a que este
canal crezca, y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño y aprecio.

Su amiga,

Mari Swa


